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議会報告会と町民との意見交換会　結果報告

質疑、意見提言等 調査、検討結果

議会報告会と

町民との

意見交換会

ともに考えよう ～議員のなり手不足～
　令和３年度の議会報告会と町民との意見交換会は、御影公民館（11/16）と文
化センター（11/17）で開催し、延べ 56名の参加がありました。
　町民との意見交換会は、「議員のなり手不足の解消について」をテーマに行わ
れました。質疑、意見・提言等を受け、各委員会で調査、検討した結果について、
主な内容をご紹介します。

議会運営委員会で調査、検討した内容

総務産業常任委員会で調査、検討した内容
質疑、意見提言等 調査、検討結果

厚生文教常任委員会で調査、検討した内容
質疑、意見提言等 調査、検討結果

※報告書は清水町議会のホームページ、役場１階の情報コーナー、図書館、御影支所でご覧になれます。

議会改革の検証をしながら議会運営を進めてほし
い。
町民と議会の繋がる取り組みをしていただきた
い。町内会長は大変。

日々研鑽し、議会改革、住民に理解を得られる行
動、対応していきたい。
議会だより、議会報告会などを通じて、町民との
繋がりに今後も取り組んでいきたい。

議長、副議長、執行側と意思疎通して町のために
なる仕事をこうした方が良いという意見は出され
ない。もっと町のためになる提案を議員が出すよ
うに、チェックばかりではなく提案を。

議会からの提案、一緒に考えることは委員会所管
事務調査でやっている。今後も町のために取り組
んで行きたい。

議員に立候補するにはお金が大変。車や選挙事務
所の看板費用、公開演説会で政策を主張するなど。
車からの連呼ばかりでは政策を言えない。

法改正で候補者の負担は少なくなっている。提言
の部分は今後に向けた意見として承りたい。

コロナ禍が落ち着いた後も商店街活性化のために
町からもさらなるご支援を頂いて、以前みたいな
活性化のある街づくりに協力してほしい。（例え
ば商品券事業など）

道路法面は植生により保護しており、建設課の確
認の中では法面崩落は見られない。関係機関とし
っかり対応していきたい。

三笠市で道道陥没のニュース。自分の近くの道路
で息子が法面に除草剤を撒こうとして叱った。法
面を保護できなくなり路肩が下がり道路が弱くな
る。法面を守るように清水町議会から全国に発信
してほしい。

町中はきれいに草刈りをするが、田舎はしていな
い。アイスアリーナ横の道路片側を刈っているが
反対は刈っていない。

消火栓の使用に当たって、市街地の生活水の給水
圧が急低下しないよう、消火栓の使用を調整して
消火活動を行っている。この質問については町長
の懇談会の際に、質問者及び団体に説明済みであ
る。

火災が最近出ているが、消火栓から水が出ない。
清水東１線のときも北２条２丁目のところも目の
前の消火栓が使われない。団員が出動しても水が
出ない。清水東１線のところは 70％しか水が出
ないと話していた。しっかり対応してほしい。

定期的に道路沿いの草刈りを行っている。アイス
アリーナは施設管理で周辺の草刈りを行ってい
る。

状況をしっかり見て、活性化につなげていきたい。

月末納期日が休日の場合、被保険者に負担を掛け
ないよう、翌日に納期をずらしている。年金引き
落としが 1月に 2回で負担が多い場合は、申し
出を受け、普通徴収で都合に合わせた納付ができ
るよう対応している。現在の 8期の制度は最大
限の対応であり、ご理解いただきたい。

国保税８期の支払い。納期限が休日などで翌月に
回れば、月２回納めることになる。よそは改正し
ているのに改正を求めてもできないと言われる。

執行側に質し、善処するよう確認した。防災と火防で同じことしている。一つにした方が
良い。役員のなり手が居ない、考えてほしい。
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【物品名】給食配送車
【契約金額】7,800,000円（指名競争入札）
【契約先】東北海道いすゞ自動車株式会社

●公平委員会委員の選任
浪江 稔昌さんを選任したい旨の町長提

案があり、同意することに決定しました。

２
月

18日
　第2回町議会臨時会、
　全員協議会、広報広聴常任委員会

３
月

１日・14日
　議会運営委員会
１日・４日・15日
　全員協議会
11日・14日・15日・23日
　第3回町議会定例会
11日・16日・17日・18日
　予算審査特別委員会
11日・16日
　総務産業常任委員会
11日・15日
　厚生文教常任委員会
23日
　広報広聴常任委員会

４
月

５日・20日・25日
　広報広聴常任委員会 
19日
　議会運営委員会
20日
　全員協議会
22日
　第4回町議会臨時会

５
月

９日
　総務産業常任委員会
24日・27日
　議会報告会と町民との意見交換会

議会のうごき
（2月15日～５月27日）

議会報告会と町民との意見交換会議会報告会と町民との意見交換会

【日時・場所】
・５月 24日（火）午後７時
　清水町文化センター大集会室
・５月 27日（金）午後７時
　御影公民館大集会室
新型コロナウイルス感染症の状況により、急きょ日
程が変更になる場合があります。
開催日が近づきましたら、再度、新聞ちらし折り込
み等でご案内します。

【会期４月22日】第４回臨時会臨時議会臨時議会
DIGESTDIGEST

ダイジェスト

新型コロナウイルス
感染症対策事業に
予算追加

　第４回臨時会では、専決処分の承認５件、補正予算１件、
物品の取得２件、人事案件の提案があり、全て原案のとお
り承認・可決しました。

閉会中の委員会活動

総務産業常任委員会総務産業常任委員会
・防災における取り組みと消防団の現状につい
　て
・その他所管に関する事項について
厚生文教常任委員会厚生文教常任委員会
・スポーツ振興によるまちづくりについて
・子育て支援について
・郷土教育について
・その他所管に関する事項について

議会運営委員会議会運営委員会
・議会の運営とその諸規定について
・議長の諮問に関する事項について

広報広聴常任委員会広報広聴常任委員会
・議会広報紙の編集及び発行について
・その他議会の広報及び広聴に関する事項について

６月定例会までの調査事項は次のとおりです

2,905万7千円を追加し、予算総額を86億5,405万7千円
とする。主な補正内容は、保健予防費で新型コロナウイル
スワクチン接種４回目の関連経費と林業振興費で鳥獣被害
防止総合対策事業の支出科目の変更に伴い、組み換えを行
うもの。

●専決処分の承認

・町税条例の一部を改正する条例の制定について
・清水町国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定
について

・令和３年度一般会計補正予算（第14号）
・令和３年度国民健康保険特別会計補正予算（第５号）
・令和３年度後期高齢者医療保険特別会計補正予算
（第５号）

を開催しますを開催します

【物品名】除雪作業車両（除雪専用車７ｔ）
【契約金額】44,952,000円（指名競争入札）
【契約先】東北海道いすゞ自動車株式会社

●令和４年度一般会計補正予算（第１号）

●物品の購入

浪江  稔昌 さん


